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Silvia Calderón cursarà sexto de primaria en el CEIP Princesa Sofia 

El curso 2006-2007 empieza 
también para muchos alumnos 
inmigrantes recién llegados o 
que ya Uevan algún tiempo en 
Mollet. Sólo el ano pasado se 
matricularon, una vez iniciado 
el curso, un total de 182 alum-
nos. De ellos, 49 lo hicieron en 
educación infantil, 78 en prima-
ria y 55 en la ESO. Los alumnos 
provienen, en su mayoría, de 
Marruecos, Paraguay y Ecuador. 
Unos datos que no son de extra-
nar si nos fijamos en las últimas 
cifras del padrón municipal. La 
población molletense alberga ya 
gents de infinitas partes del 
niundo, pero son los países del 
norte de Àfrica y de Amèrica 
Latina de donde mas población 
viene. 

Silvia Calderón t i ene 11 anos y es 
de Capiata, Paraguay. Lleva dos 
^os en Mollet y asegura que el 

colegio le gusta mucho. Llego 
cuando el curso escolar ya había 
empezado y tuvo que adaptarse 
al ritmo de sus companeros de 
3ro de primaria del CEIP Prince-
sa Sofia. De su primer dia en la 
escuela tiene muy buenos re-
cuerdos. "Hice muchos amigos, 
todos me venían a preguntar de 
dónde venia y cómo me ïlama-
ba", explica Silvia. Dos anos 
después, la chica dice haber 
hecho muchos amigos dentro y 
fuera de la escuela, y también se 
lleva muy bien con otros alum-
nos del Paraguay. 

• El cataiàn, mejor que 
las "mates" 

El principal obstàculo de los 
recién llegados es el desconoci-
miento de la lengua en la cual se 
imparten la mayoría de las 

Sofia 
clases, el catalàn. Para ello se 
han creado las aulas de acogida, 
un programa del Ayuntamiento 
para que los inmigrantes apren-
dan catalàn. Ésto es lo que hizo 
Silvia durante un curso entero. 
La chica ya entiende el catalàn, y 
lo habla con la mayoría de sus 
amigos. Una de las palabras que 
interesó a Silvia en sus primeros 
días fue "tossut" (tozudo). Se ve 
que el profesor la usaba mucho y 
ella desconocía por completo su 
significado, algo que sus compa-
neros le explicar on enseguida. 
Pero el catalàn no es para Silvia 
un obstàculo en el colegio. Todo 
lo contrario, Catalàn y Castella-
no son las asignaturas con 
mejores notas. Y la que mas le 
cuesta, como a muchos, las 
Matemàticas. Sin embargo, dice 
que saca buenas notas. 
"M'agrada molt el col·legi 
d'aquí", nos dice Silvia en cata-
làn. 

• Mírando a casa 
Silvia tiene un recuerdo especial 
de su colegio del Paraguay, donde 
dice que íban màs avanzados en 
Matemàticas. No obstante, 
asegura que en su país no había 
clase de informàtica. De mayor, 
Silvia quiere ser veterinaria 
porque le gustan mucho los 
animales, sobre todo los perros. 
En Paraguay dejó a su perro 
Beethoven, y en diciembre harà 
un viaje de 40 días para ver a 
sus compatriotas y reencontrase 
con él. • 
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